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会会 長長 挨挨 拶拶   

森 益男 

昨年の今ごろ、6 月30 日は日韓共催

のＷ杯がブラジルの5度目の優勝で幕

を下ろしましたが、特に日韓の若い人

たちの交流には何か新しい息吹きの

ようなものを感じたものでした。今年

は日本を代表するホームランバッタ

ー、ゴジラ松井選手がアメリカ大リー

グの名門ニューヨークヤンキースに

入団、春先はなかなか結果がでず日本

の野球ファンを心配させましたが、こ

こへきて絶好調。オールスターのファ

ン投票が楽しみになってきました。 

さて、第 14 期の岐阜中ロータリー

クラブの活動がスタートします。本年

度例会は、本日7 月1 日から来年 6月

29日までの全46 回の開催です。例会

の充実こそロータリーの基本、そんな

想いで今年も分散夜間例会を 2回と4

回の季節の夜間例会を実施しますが、

夫人同伴例会を1 回増やしました。な

ごやかさと楽しさに溢れた例会をめ

ざしたいと思います。 

残念ながら当クラブもここ数年、多

くのメンバーが色々な事情で退会さ 

 

れ、予算的にも充分とは言えませんが、

そんな中で例会の卓話と共に幾つか

の継続事業、例えば健康診断や職場例

会等も充実を図っていきます。また新

しく国際奉仕と社会奉仕を組み合わ

せた事業にチャレンジしてみたいと

思っています。本年度、当クラブの故

金会員が地区の環境保全委員長に就

任されますが、クラブにとっても名誉

なことと考えます。ですから、その事

業が当クラブにとっての節目になる

と共に何かのかたちで故金委員長の

支援につながればと、思っています。 

会長エレクトとしての１年間の準備

期間をいただきましたが本日やっと

のことでスタート地点に立たせてい

ただきました。長井幹事をはじめとす

るスタッフのみなさん、ここまであり

がとうございました。そして今日から

の１年間よろしくお願いします。また

岐阜中ロータリークラブの会員のみ

なさん、ゴジラ松井選手のように、私

も始めはなかなかボールも上がらな

いかもしれませんが、少しでも早くボ

ールが前に飛びますように皆様の力

強いご支援、ご協力をよろしくお願い

いたします。共に手をとりあってクラ

ブ発展のために力を尽くそうではあ

りませんか。かさねてよろしくお願い

いたします。 

ありがとうございました。 

 

 

第 １ 回 定 例 理 事 役 員 会 

日時:平成15年7月1日(火)13：40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:長井義夫幹事 

開催の挨拶:松井順五副会長 

出席者と資料の確認:中山章副幹事 

議事録作成:中山章副幹事 

会長挨拶:森益男会長 

議長選出:森益男会長 

【議題】 

第1号議題：年度前理事役員会決議事 

 
前例会の記録 

平成15年 7 月 1日（火） 
[点鐘]12時30分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数40名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席30名 75.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話] 

「クラブフォーラムわいがや会議」 

担 当 会長 

 

次 回 予 定第6 06回 

 

平成15年 7 月15日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]「ガバナー補佐訪問」 

担当 会長 

岐阜中週報 
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項一括承認の件 

全会一致で承認されました。 

第2号議題：7,8月プログラムの件 

森会長説明の後承認されました。 

第3号議題：2003年度～2004年度岐阜

中ＲＣ構成表修正の件 

承認されました。 

第4号議題：前期会費納入の件 

次回例会時に再度要請する事で承認

されました。 

ベネファクター、承認されました。 

第5号議題：新会員推薦承認の件 

全会一致で承認されました。 

【協議事項】 

会員名簿改版の件、連絡網の見直しの

件等が検討されました。 

【次回定例理事役員会】 

平成15年8月19日（火） 

場所 岐阜ルネッサンスホテル 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を  
スマイルボックス委員会 
安藤 元一君  

新世代委員長を今年度仰せつかり

ました。宜しくお願いします。 

馬場 秀幸君  

一年よろしくお願いします。 

森 益男君  

１年間、中ＲＣの発展の為、頑張り

ます。明るく、真面目に取り組みたい

と思っています。皆様のご協力をよろ

しくお願いします。 

中山 章君  

今日から司会進行をつとめさせて

頂く副幹事中山です。不慣れではあり

ますが一生懸命務めさせていただき

ますので宜しくお願いします。 

 

 

★お誕生日おめでとうございます★ 

林 忠勝君 
ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


